

# *Afirma presidente de Bolivia que su gobierno decidió hacer una revolución democrática-cultural.*

---



La Paz, 17 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, afirmó que decidieron hacer una revolución democrática-cultural porque encontraron un país descuartizado.

En un acto masivo de cierre de campaña de cara al referendo constitucional que se efectuará este domingo, ratificó Morales su compromiso de continuar el proceso de cambios en el país andino.

El triunfo de la opción Sí en la consulta popular habilita al primer mandatario y al vicepresidente, Álvaro García Linera, como candidatos para buscar una nueva reelección en los comicios generales del 2019 y ampliar su mandato hasta el 2025.

El jefe de Estado también recordó que en el pasado los neoliberales apoyaban el principio de las transnacionales de que el gas era de los bolivianos mientras estaba bajo la tierra, pero una vez que saliera ya dejaba de ser del pueblo.

Morales destacó, además, que ahora son suyos los recursos naturales y con ellos se adelantan las inversiones, y en el mundo

son respetados y confiables.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84477-afirma-presidente-de-bolivia-que-su-gobierno-decidio-hacer-una-revolucion-democratica-cultural>



**Radio Habana Cuba**